

# Circulaire de Rentrée 2025

Chers Parents,

Votre enfant va effectuer en septembre sa rentrée à l'école Notre Dame de la Providence, et je vous remercie de votre confiance.

Vous trouverez ci-dessous des informations pratiques sur cette rentrée scolaire.

Tout d'abord, la rentrée se fera le **LUNDI 1<sup>er</sup> SEPTEMBRE 2025**. Elle sera organisée par CYCLE.

- Les élèves du cycle 3 (**CM1 et CM2**) entreront à 8h30.
- Les élèves du cycle 2 (**CP-CE1 et CE2**) entreront à 9h15
- Les élèves du cycle 1 (**MATERNELLES**) entreront à 10h.
- En ce qui concerne les élèves de **TPS/PS**, les élèves rentreront de façon échelonnée, une partie de la classe entrera le lundi 1<sup>er</sup> septembre, l'autre partie le mardi 2 septembre. Des précisions seront apportées fin août.

Le jour de la rentrée, tous les élèves seront équipés d'un « Pack Fournitures » adapté à leur niveau. Il sera facturé en septembre. Des précisions sur le montant vous seront transmises début septembre.

**Pour les élèves de maternelle**, les enfants devront laisser leurs jouets à la maison. Le cartable n'est pas utile. Les chaussures à scratch sont à privilégier. Si votre enfant reste le soir au périscolaire, je vous remercie de prévoir un petit goûter (sans chips, ni bonbons) : privilégier les gâteaux emballés individuellement. La liste des fournitures vous sera communiquée le jour de la rentrée.

**Pour les élèves qui entrent en élémentaire**, les listes de fournitures restant à acheter par les familles sont disponibles sur le site de l'ensemble scolaire [www.sja-agnetz.fr](http://www.sja-agnetz.fr) (onglet ÉCOLE « Rentrée scolaire 2025 »).

La blouse est obligatoire dès le premier jour de la rentrée. Pour les nouveaux élèves, cette blouse sera remise par l'enseignante le jour de la rentrée.

Je vous rappelle que le coût de votre commande de blouses sera porté, sur la première facture en septembre.

Enfin, je vous informe que le secrétariat de l'école sera fermé du 10 juillet à 16 heures et ouvrira à nouveau le 25 août 2025 matin.

Par ailleurs, ECOLE DIRECTE verra ses services restreints à partir du 14 juillet jusqu'à la reprise des élèves.

Je vous souhaite, ainsi qu'à vos enfants, de bonnes et agréables vacances et je vous prie de croire, Chers Parents, en mon entier dévouement.

Le 4 juillet 2025



Frédéric DUPERRON  
Chef d'Établissement